
 
 

      Rennes  le 06/09/2024 

               

 

 

 

 

COMPTE-RENDU de RÉUNION du CONSEIL d’ADMINISTRATION du 05 septembre 2024 

 

PRÉSENTS : B. AUBRY ; P. BAUGEARD, (vice-Présidente) ; R. CORRADO,  Fl. de BLIGNIÈRES ;  

; L ITURRI ; A. KEMME,  R. MAMON ; M. PESCHARD ; MN. VANNIER (Présidente). 

EXCUSÉS :   JP. CAMPION ;  A. EOCHE ; L. GUEZENEC ; 

 

 

     1-TOURNOI du 11 Novembre:  

Une affiche va être envoyée sous peu par mail à tous les adhérents. Des exemplaires vont également être 

transmis au Comité. Si vous avez des possibilités de sponsoring merci de nous en faire part. 

    

     2-BAR : 

             Après vérification des différents prix de revient, il est décidé d’ajuster à la baisse 2 produits :  

  Le prix de la bouteille de crémant est fixé à 14 € (au lieu de 15) 

  Le prix des  jus de fruits est fixé à 2€ (au lieu de 2,30€)  

Ceci est à effet immédiat. 

Les prix tiennent compte aussi d’une générosité dans les doses et amuses gueules servis ainsi que le chocolat 

avec la café. 

 

    3- LICENCES  

             Suite au gain d’une équipe supplémentaire en Interclub D1, quelques joueurs de St Malo et Laval  

ont ou vont adhérer au BCR.  

On enregistre 64 licences à ce jour. Du 9 au 23 septembre, Florence ou  Marylène puis Armelle pourront 

prendre en compte vos cotisations.  

Pour les potentiels nouveaux adhérents, ils pourront suivre 3 cours sans licence/adhésion et se décider à 

l’issue. Il est rappelé qu’il faut bien prendre une licence + une adhésion dans un club pour prendre des 

cours  

           

      4- ECOLE DE BRIDGE 

La réunion de rentrée est prévue le 16 septembre à 18h . Un mailing a été envoyé à nos contacts obtenus 

lors des précédents événements (forum, initiations…). Une publication sur info locale va être effectuée, 

parlez en aussi autour de vous. 

L’organisation des cours débutants, perfectionnement et des tournois minibridge n’est pas encore 

totalement arrêtée.  Les enseignants se réuniront le 15 septembre pour préparer la réunion du 16.  

         

      5- COUPE DES CLUBS  

Un calendrier de 14 dates a été défini (affiché au BCR). Il a été décidé en séance d’ajouter de mettre 6 

dates pour le vendredi afin que les actifs aient 1 joker. 

    

     6- DIVERS : 

- Un partenariat avec la société ELISAVIE (gestion de patrimoine) est à l’étude. 

- Le contrat pour les futures locaux n’est pas encore signé mais pas d’inquiétude particulière. 

     

               
 

              

               LA PRÉSIDENTE                                   LE SECRÉTAIRE  de la séance Laurent ITURRI  

                  Marie-No VANNIER                              en l’absence de Jean Pierre CAMPION  

 

      

 

 
 


